

**Protokoll des Emsquartier-Treffens  
vom 17.06.2024 von 19:30 – 21:00 Uhr im Gemeinschaftsraum**

Protokoll: Nils  
Anwesend:

Elke	Franci	Nils	Lisa	Katrin	Daniela L.	Christiane	Alfred	Dennis	Rainer
Robert	Arthur	Rita	Margot	Anja	Theresia	Peter K.	Thomas	Heike	Fritz
Peter P.	Gabi	Erika	Magdalena	Claudia	Ralf	Christian			

TOP	Thema	Beschluss	Bearbeitet von / Termin
1	<p><b>Vorstellung AGs:</b>                      Kommunikations-AG unterteilt in                      1) Öffentlichkeitsarbeit (Website)                      2) Interessenten-AG</p> <p>Gemeinschafts-AG</p>		

2	<p><b>Budget für Anschaffungen, die nicht direkt die WiGe / das Emsquartier betreffen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Umfasst Dinge, die wir gerne zum Wohnen haben wollen (bspw. Außenmöbel für Terrasse, Gartengeräte, etc.)</li> <li>- Buffet zu Silvester könnte ebenfalls aus einer solchen Kasse finanziert werden</li> <li>- Diskutiert wird über einen Vorab-Pauschalbetrag (ja oder nein) und die Höhe der monatlichen Rate</li> <li>- Für zusätzliche Einnahmen ein Vorschlag: Sachen aus dem Tauschregal, die nicht gebraucht werden, können auf einem Trödelmarkt verkauft werden</li> <li>- Mehrere Bewohner:innen bieten sich an daran beteiligen zu wollen, sowohl an der Teilnahme am Verkauf als auch an Sachspenden zum Verkauf</li> <li>- Diskutiert wird auch, wohin die Einnahmen fließen (verwaltet über die Moderationsgruppe?)</li> <li>- <b>Vorschlag zur Abstimmung: Jeder Erwachsene, der kein Kindergeld bezieht, zahlt einen Monatsbeitrag von 5 Euro</b></li> </ul>	Abstimmung pro Monatsbeitrag mit nur einer Gegenstimme	Vorschlag wird an die Moderations-AG übergeben und das Ergebnis wird beim nächsten Monatstreff mitgeteilt
3	<p><b>Hausordnungs-Anpassung bzgl. der Haustierhaltung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Es wird über die Reinigung des Sandkastens von Katzenkot diskutiert (einmal täglich nicht umsetzbar?)</li> <li>- Allgemein sollte jeder Bewohner:in dazu angehalten werden unser Quartier sauber zu halten</li> <li>- Kotentsorgungsbeutel werden hinterlegt</li> <li>- <b>Vorschlag: Punkt der täglichen Säuberung des Sandkastens soll gestrichen werden aus der Hausordnung</b></li> </ul>		Die Verwaltungs-AG überarbeitet die Hausordnung, Peter P. kümmert sich um die Kotentsorgungsbeutel

4	<p><b>Tag der Architektur am 29.06. und 30.06. 11 bis 15 Uhr</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Teilnehmeranzahl aktuell nicht bekannt (Werbung wurde in der Zeitung, auf Social Media, etc. gemacht) – abhängig von Reichweite und Wetter</li> <li>- Führungen über unser Gelände soll es geben (bis in die erste Etage, aber ohne Wohnungen, Keller, Werkstatt, Waschraum, etc. zu zeigen)</li> <li>- U.a. sollen die Laubengänge, der Gemeinschaftsraum und die Gartenanlage präsentiert werden</li> <li>- Zutritt verbotene Bereiche sollen abgesperrt werden</li> <li>- Infos zu bestimmten Themen wie Energiegewinnung, Baustoffe, etc. sollen durch Bewohner gegeben werden</li> <li>- Verpflegung im Gemeinschaftsraum (Wasser, Kaffee, Kuchen): AG Gemeinschaft und Daniela L. kümmern sich darum</li> <li>- Gregor kümmert sich um die Zuteilung der Themen (Wer stellt welches Thema vor?)</li> <li>- Gemeinschaftsraum sollte noch sauber gemacht werden <b>(Gemeinschaftsaktion – Samstag, 22.06. 10 Uhr)</b></li> <li>- Kinderfahrzeuge (Roller, Skateboard, etc.) sollen weggeräumt werden</li> <li>- Weitere Infos folgen</li> <li>- Abfragen bzgl. Präsentationen von Themen und Backen von Kuchen werden in die Gruppe gestellt</li> <li>- Architekt wird auch dazu angehalten etwas zu präsentieren</li> </ul>		
5	<p><b>Aktuelle Anliegen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Müllsituation: Gelbe Tonnen werden von nun an vorerst zentral an einem Ort (Haus 2) abgestellt – Blaue Tonnen bei Haus 5</li> <li>- Altpapier kann auch bspw. zu Kolping weggebracht werden, dort wird es wiederverwertet</li> <li>- Fahrstühle sollen gepflegt werden (Reparaturen sind sehr teuer) – besonders war der Fahrstuhl an Haus 3 betroffen von Schäden</li> <li>- Kinder sollen den Fahrstuhl nicht allein benutzen</li> <li>- Betriebskostenabrechnung für 2023 dauert noch etwas (liegt daran, dass Bewohner zu unterschiedlichen Zeitpunkten</li> </ul>		

	<p>eingezogen sind)</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- Nebenkosten erhöhen sich im nächsten Jahr u.a. wegen der Grundsteuererhöhung</li><li>- <b>Nächstes Treffen: 16.07. 19:30 Uhr im Gemeinschaftsraum</b></li></ul>		
--	---	--	--